



MONTE-CARLO
SOCIÉTÉ DES BAINS DE MER

ELEGANCE ET AUTOMOBILE
A MONTE-CARLO



DU JEUDI 27 AU DIMANCHE 30 JUIN 2019
FROM THURSDAY 27TH TO SUNDAY 30TH JUNE 2019

DEMANDE DE PARTICIPATION
APPLICATION FORM



ELEGANCE ET AUTOMOBILE
A MONTE-CARLO

DU JEUDI 27 JUIN AU DIMANCHE 30 JUIN 2019
FROM THURSDAY 27TH TO SUNDAY 30TH JUNE 2019

SOUS LE HAUT PATRONAGE ET EN PRÉSENCE DE
LEURS ALTESSES SÉRÉNISSIMES

LE PRINCE ET LA PRINCESSE DE MONACO

*UNDER THE HIGH PATRONAGE AND IN THE PRESENCE OF
THEIR SERENE HIGHNESSES*

THE PRINCE AND THE PRINCESS OF MONACO

ÉVÉNEMENT ORGANISÉ PAR L'AUTOMOBILE CLUB DE MONACO

EN PARTENARIAT AVEC :

MONTE-CARLO SOCIETE DES BAINS DE MER

AVEC L'APPUI DU GOUVERNEMENT PRINCIER ET DE LA MUNICIPALITE

EVENT ORGANIZED BY THE AUTOMOBILE CLUB OF MONACO

IN PARTNERSHIP WITH :

MONTE-CARLO SOCIETE DES BAINS DE MER,

WITH THE SUPPORT OF THE PRINCELY GOVERNMENT AND THE MUNICIPALITY



COMITÉ D'ORGANISATION
ORGANISING COMMITTEE

Président / *President* : Me Michel BOERI

Vice-Président délégué au Sport / *Vice-President responsible for Sport* : M. Michel FERRY

Assistante du Président / *Assistant to the President* : Mme Marie BONIFAZIO

Directeur de l'événement / *Chief Marshall* : M. Christian PHILIPPSEN

Directeur Général / *General Manager* : M. Ruchdi HAJJAR

Responsables de l'hébergement et de la restauration / *In charge of accommodation and catering* :
Mme Nadège RABOISSON et M. Sharif KILANY

Commissaire général / *General Commissioner* : M. Christian TORNATORE

Secrétaire de l'événement / *Secretary of the event* : Mme Frédérique MAINGUY

Commission Voitures de Collection / *Historic Cars Commission*

Président / *President* : M. Gery MESTRE

Assisté de / *With* Mmes Patricia BEASLEY et Mélissa MATHIEU

Commission média / *Media Commission*

Président / *President* : M. Michel DOTTA

Responsable communication et médias / *Communication and Media Manager* : M. Richard MICOUD

Assisté de / *With* Mlle Laurie AUGE et M. Majdi HAJJAR

DEMANDE DE PARTICIPATION / APPLICATION FORM
ELEGANCE ET AUTOMOBILE A MONTE-CARLO 2019



PROGRAMME PREVISIONNEL ET AUTRES INFORMATIONS
PROVISIONAL SCHEDULE AND FURTHER INFORMATION

La manifestation «Elégance et Automobile à Monte-Carlo» réunira 50 automobiles d'exception et leurs propriétaires pour un événement exclusif, que seule la Principauté de Monaco peut offrir, comprenant une journée sur les routes extraordinaires de l'arrière-pays, une rencontre autour de l'Elégance. Il s'agit d'un événement unique qu'il n'est pas prévu de reconduire.

The event "Elegance et Automobile à Monte-Carlo" will gather 50 cars and their owners for an exclusive happening that only the Principality can offer, including one day on the extraordinary roads of the region's countryside, a meeting dedicated to Elegance. This is a unique and 'single edition' event.

Dates	27 – 30 juin 2019 / June 27 – 30, 2019
Organisateur	Automobile Club de Monaco (Organisateur des Grand Prix de Monaco, Grand Prix de Monaco Historique, e-Prix Monaco, Rallye Monte-Carlo, Rallye Monte-Carlo Historique, eRallye Monte-Carlo)
Organizer	<i>Automobile Club de Monaco (Organizer of the Grand Prix de Monaco, Grand Prix de Monaco Historique, E-Prix Monaco, Rallye Monte-Carlo, Rallye Monte-Carlo Historique, eRallye Monte-Carlo)</i>
Programme	<u>Jeudi 27</u> * Accueil des participants et check-in à l'Hôtel de Paris Monte-Carlo Cocktail dînatoire de bienvenue sur les Terrasses du Casino Monte-Carlo
Program	<u>Thursday 27</u> * <i>Welcome of all participants and check-in at the Hotel de Paris Monte-Carlo</i> <i>Welcome cocktail on the Monte-Carlo Casino Terraces</i>
	<u>Vendredi 28</u> * Balade sur les plus belles routes de l'arrière-pays * Pique-nique en chemin préparé par un Chef étoilé * Dîner aux chandelles sous les étoiles au Grill de l'Hôtel de Paris Monte-Carlo
	<u>Friday 28</u> * <i>Countryside drive on the most scenic roads of the region</i> <i>Picnic lunch en route by a Michelin-starred Chef</i> <i>Candle-light dinner at the rooftop Grill of the Hôtel de Paris Monte-Carlo</i>
	<u>Samedi 29</u> * Exposition des voitures sur les Terrasses du Casino Monte-Carlo * Déjeuner au Monte-Carlo Beach Hôtel * Défilé des voitures sur la Place du Casino Monte-Carlo * Rencontre autour de l'Elégance sur la Place du Casino Monte-Carlo, jugée par un Jury d'Honneur présidé par (détail à communiquer ultérieurement) * Dîner de Gala – Salon Médecin du Casino de Monte-Carlo
	<u>Saturday 29</u> * <i>Cars displayed on the Monte-Carlo Casino Terraces.</i> <i>Lunch at the Monte-Carlo Beach Hotel</i> <i>Parade of the cars on the Monte-Carlo Casino Square</i> <i>Elegance meeting - Judging by an Honorary team chaired by (details to be announced)</i> <i>Gala Dinner at the Salon Médecin - Monte-Carlo Casino</i>
	<u>Dimanche 30</u> 11h Défilé de tous les concurrents sur la Place du Palais et Remise des Prix. A l'issue du défilé, une réception est programmée au Palais Princier
	<u>Sunday 30</u> <i>11:00am Parade of all cars in front of the Palace of HSH Prince Albert II and Prize Giving Ceremony, followed by a reception held at the Palace.</i>

Programme susceptible d'être modifié ultérieurement -Schedule is subject to change

DEMANDE DE PARTICIPATION / APPLICATION FORM

ELEGANCE ET AUTOMOBILE A MONTE-CARLO 2019

Voitures éligibles L'accent sera mis sur l'élégance et l'exception !
Voitures de grand tourisme, de grand standing ou de sport d'avant- et d'après-guerre, carrosseries spéciales
Ne sont pas éligibles les voitures pouvant participer au Grand Prix de Monaco Historique (voitures de Grand Prix de toutes époques et de Sport de 1945 à 1952)
Les voitures doivent être autorisées à circuler sur route ouverte, immatriculées et assurées ; elles doivent être accompagnées de leurs propriétaires dont la présence est requise durant la totalité de l'événement
Toutes les candidatures seront examinées par le Comité de Sélection dont les décisions seront sans appel.

Les classes seront établies ultérieurement en fonction des automobiles retenues. Quelques exemples possibles :

- Voitures royales (Rois, Princes, Maharajahs, ...)
- Voitures de stars
- Une soirée au Casino (Berlines d'Apparat, Bentley, Duesenberg, Rolls-Royce, ...)
- Coupés des Années 30 (Alfa Romeo Touring, Delahaye et Talbot-Lago Figoni & Falaschi, Delage Pourtout, Mercedes-Benz 540K Sindelfingen, ...)
- Grand Air sur la Riviera (cabriolets des années 50 et 60)
- Route et Circuit (Aston Martin DB4 GT, Ferrari 250 GTO, Ford GT40, Jaguar E-Type 'low drag', ...)
- Délires et Rêves (prototypes de Bertone, Italdesign, Pinin Farina, Zagato, ...)

Eligible cars *Special emphasis will be placed on elegance and exception !
Pre- and Post-War roadworthy grand touring, saloon and formal cars with exceptional coachwork, all cars must be road registered and insured;
Are not qualified cars which can participate in the Historic Grand Prix of Monaco (Grand Prix cars from every period and Sport cars from 1945 to 1952) ; the cars must be accompanied by their owners whose presence is required during the whole event; each entry will be reviewed by our Selection Committee whose decisions will not be debatable.*

The detailed criteria retained for the cars to be eligible will be determined later. Some possible examples :

- *Royal cars (Kings, Princes, Maharajahs, ...)*
- *Cars of stars*
- *One night at the Casino (Formal Limousines, Bentley, Duesenberg, Rolls-Royce, ...)*
- *Coupés of the 1930s (Alfa Romeo Touring, Delahaye et Talbot-Lago Figoni & Falaschi, Delage Pourtout, Mercedes-Benz 540K Autobahnkurier, ...)*
- *Grand Air sur la Riviera (convertibles and roadsters of the 1950s and 1960s)*
- *Road and Track (Aston Martin DB4 GT, Ferrari 250 GTO, Ford GT40, Jaguar E-Type 'low drag',...)*
- *Dream cars (Bertone prototypes, Italdesign, Pinin Farina, ...)*

Jury et Prix Un Jury d'Honneur attribuera des prix spéciaux à sa discrétion.
Toute automobile est éligible pour les prix spéciaux.

Jury and Prizes *The Honorary Jury will award special prizes to the finest vehicles at its discretion.
Each vehicle is eligible for the special prizes.*

DEMANDE DE PARTICIPATION / APPLICATION FORM

ELEGANCE ET AUTOMOBILE A MONTE-CARLO 2019

- Participation** 9,000 € comprenant toutes les prestations mentionnées ci-dessus et trois nuits en chambre double à l'Hôtel de Paris (7,000 € pour les participants ne souhaitant pas de chambre) ; pour des chambres supplémentaires ou de catégorie supérieure (suites), nous contacter.
Les droits de participation seront débités en totalité sur votre carte de crédit dès la confirmation de votre engagement.
- Fee** *€9,000 including all the services described above and three nights in a double room at the Hotel de Paris (€7,000 for participants who do not wish a room); for any extra room or different room category (suites), please contact us.
The admission fees will be fully debited on the credit card provided upon confirmation of your admission.*
- Echéances** Le dossier d'inscription doit parvenir dûment complété à l'Automobile Club de Monaco à votre plus proche convenance ; le Comité de Sélection se réserve le droit de l'accepter ou non ; les décisions du Comité de Sélection sont finales et sans appel.
Tout dossier incomplet ne sera pas pris en compte.
Les participants sélectionnés seront avisés personnellement par mail.
- Deadlines** *The application form must be received by the Automobile Club of Monaco at your earliest convenience, accompanied by the full participation fee; the Selection Committee reserves the right to accept or refuse it; the Committee's decisions are final and not debatable.
Incomplete forms will not be examined and returned.
The selected entrants will be informed personally by email.*
- Annulation** En cas de report ou d'annulation de l'événement par l'Organisateur, quelle qu'en soit la raison, les montants reçus seront intégralement remboursés, à l'exclusion de toute autre forme de dédommagement ou d'indemnité.
En cas d'annulation par le participant
- nous parvenant avant le 31 mars 2019, les droits de participation seront remboursés à concurrence de 50%
 - nous parvenant après le 31 mars 2019, la totalité des droits de participation nous restera acquise et aucun remboursement ne sera effectué.
- Cancellation** *In case of delay or cancellation of the event by the Host, for any reason, the sums paid will be fully refunded, except any other form of compensation or fee.
Entrants cancelling :*
- *before 31st March 2019 will forfeit 50% of the fee ;*
 - *after 31st March 2019 will forfeit 100% of the fee.*
- Contact** Frédérique Mainguy (Ms)
Contact Tel : +377 9315 2600
Email : elegance@acm.mc
www.acm.mc

DEMANDE DE PARTICIPATION / APPLICATION FORM
ELEGANCE ET AUTOMOBILE A MONTE-CARLO 2019

à retourner dûment complété et signé à elegance@acm.mc
à votre plus proche convenance
to return filled in and signed at elegance@acm.mc at your earliest convenience

INFORMATIONS PERSONNELLES
PERSONAL INFORMATION

PROPRIETAIRE (Prénom, Nom)
OWNER (First Name, Last Name)

Le participant est obligatoirement le propriétaire de la voiture et sa présence est indispensable tout au long de l'événement
/ The entrant must be the owner of the car and his presence is mandatory during the whole event

ACCOMPAGNANT
ACCOMPANIED BY

ADRESSE COURRIER
MAIL ADDRESS

PAYS
COUNTRY

ADRESSE EMAIL
EMAIL ADDRESS

TELEPHONE FIXE (AVEC CODE PAYS)
DAY PHONE (INCLUDING COUNTRY CODE)

TELEPHONE PORTABLE (AVEC CODE PAYS)
CELL PHONE (INCLUDING COUNTRY CODE)

HEBERGEMENT A L'HÔTEL DE PARIS OUI/YES GRAND LIT/KING SIZE BED LITS JUMEAUX/ TWIN BEDS

ACCOMMODATION AT HOTEL DE PARIS NON/NO

POUR DES CHAMBRES SUPPLEMENTAIRES OU DE CATEGORIE SUPERIEURE (SUITES), NOUS CONTACTER

FOR ANY EXTRA ROOM OR DIFFERENT ROOM CATEGORY (SUITES), PLEASE CONTACT US

SI MA DEMANDE DE PARTICIPATION EST CONFIRMEE, JE M'ENGAGE A ETRE PRESENT PERSONNELLEMENT
TOUT AU LONG DE L'EVENEMENT ET COMPRENDS QUE, S'IL N'EN ETAIT PAS AINSI, L'ACCES A LA
MANIFESTATION NE SERAIT EN AUCUN CAS ACCORDE A UNE PERSONNE QUE J'AURAIS DELEGUEE POUR ME
REPRESENTER

*SHOULD MY APPLICATION BE SELECTED, I HEREBY AGREE TO BE PERSONALLY PRESENT DURING THE ENTIRE
EVENT AND UNDERSTAND THAT OTHERWISE, ACCESS TO THE EVENT WILL BE REFUSED TO ANY PERSON I
WOULD HAVE DELEGATED TO REPRESENT ME*

DATE (JJ/MM/AAAA)

SIGNATURE

DEMANDE DE PARTICIPATION / APPLICATION FORM
ELEGANCE ET AUTOMOBILE A MONTE-CARLO 2019

INFORMATIONS SUR L'AUTOMOBILE PROPOSEE
INFORMATION ABOUT THE CAR ENTERED

**Vous pouvez proposer plusieurs voitures ;
dans ce cas, merci de remplir un formulaire par voiture**

You may submit several vehicles; in such a case, please fill in an information form for each vehicle

MARQUE
MAKE

TYPE
TYPE

ANNEE
YEAR

STYLE DE CARROSSERIE ET NOMBRE DE PLACES
BODY STYLE AND NUMBER OF SEATS

CARROSSIER
COACHBUILDER

COULEUR EXTERIEURE /INTERIEURE
COLOR EXTERIOR/INTERIOR

N° DE CHASSIS
CHASSIS NUMBER

Le châssis d'origine a-t-il subi des modifications ? OUI NON
Any major modification to the original chassis? YES NO

Si OUI, expliquer les modifications / *If YES, please explain the modifications*

La carrosserie est-elle d'origine ? OUI NON
Is the body original ? YES NO

Si NON, expliquer les modifications / *If NOT, please explain the modifications*

N° DE MOTEUR Nombre de cylindres Cylindrée
ENGINE NUMBER Number of cylinders Capacity

Le moteur est-il d'origine et 'matching numbers'? OUI NON
Is the engine original and 'matching numbers'? YES NO

Si NON, expliquer les modifications / *If NOT, please explain the modifications*

INFORMATIONS COMPLEMENTAIRES
ADDITIONAL INFORMATION

QUAND AVEZ-VOUS ACQUIS LA VOITURE ?.....
WHEN DID YOU ACQUIRE THE CAR ?

QUELS SONT LES AUTRES PROPRIETAIRES CONNUS EN COMMENCANT PAR LES PLUS ANCIENS ?
PLEASE LIST ANY NOTABLE PREVIOUS OWNERS? STARTING WITH THE EARLIEST ?

.....

.....

.....

.....

.....

.....

ELEMENTS IMPORTANTS SUR L'HISTORIQUE DE LA VOITURE
IMPORTANT INFORMATION ABOUT THE HISTORY OF THE CAR

.....

.....

.....

.....

.....

.....

AUTRES INFORMATIONS SIGNIFICATIVES
FURTHER RELEVANT INFORMATION

.....

.....

PIECES JOINTES
ENCLOSURES

JOINDRE

- UNE COPIE LISIBLE D'UNE PIECE D'IDENTITE DU PROPRIETAIRE DE LA VOITURE
- UNE COPIE LISIBLE DU PERMIS DE CONDUIRE DU PROPRIETAIRE DE LA VOITURE
- UNE COPIE LISIBLE D'UNE PIECE D'IDENTITE DE LA PERSONNE ACCOMPAGNANTE
- SI LA PERSONNE ACCOMPAGNANTE CONDUIT, UNE COPIE LISIBLE DE SON PERMIS DE CONDUIRE
- UNE COPIE LISIBLE DU DOCUMENT D'IMMATRICULATION DE LA VOITURE
- UNE COPIE LISIBLE DU CERTIFICAT D'ASSURANCE
- 5 PHOTOS POUR CHAQUE VOITURE PROPOSEE
 - ¾ AVANT
 - ¾ ARRIERE
 - PROFIL
 - MOTEUR
 - INTERIEUR AVEC TABLEAU DE BORD

PLEASE ENCLOSE

- A LEGIBLE COPY OF AN IDENTITY DOCUMENT OF THE CAR OWNER*
- A LEGIBLE COPY OF THE CAR OWNER'S DRIVER'S LICENCE*
- A LEGIBLE COPY OF AN IDENTITY DOCUMENT FOR THE ACCOMPANYING PERSON*
- IF THE ACCOMPANYING PERSON INTENDS TO DRIVE, A LEGIBLE COPY OF HIS/HER DRIVER'S LICENCE*
- A LEGIBLE COPY OF THE CAR'S REGISTRATION DOCUMENT*
- A LEGIBLE COPY OF THE INSURANCE CERTIFICATE*
- 5 PHOTOGRAPHS*
 - *¾ FRONT*
 - *¾ REAR*
 - *SIDE*
 - *ENGINE*
 - *INTERIOR WITH DASHBOARD*

